

## MÉDITERRANÉE

### Un parc éolien au large de Fos

Jean Castex a lancé hier deux appels d'offres pour construire à l'horizon 2030 deux parcs éoliens flottants en mer Méditerranée, qui pourraient alors alimenter en électricité un million de personnes. Un parc sera implanté à une vingtaine de kilomètres au large de Port-la-Nouvelle (Aude). Un autre devrait voir le jour également à une vingtaine de kilomètres de Fos-sur-Mer (Bouches-du-Rhône), «*sous réserve des résultats des dernières études environnementales*». Chaque ensemble comprendra une vingtaine d'éoliennes, pour une production de 250 mégawatts chacun. Et «*chaque parc pourra être étendu dans un deuxième temps pour atteindre 750 mégawatts et couvrir 10% de la consommation des régions Occitanie et Paca*», a ajouté le Premier ministre. Ces parcs constituent une première en Méditerranée.

/PHOTO LP

